



"LARRY CHANGA" ES ADEMÁS COFUNDADOR DEL TREN DE ARAGUA.

## Colombia anuncia la captura de uno de los máximos líderes del Tren de Aragua

**POLICIAL.** *"Larry Changa" vivió cuatro años en nuestro país.*

**E**l presidente de Colombia, Gustavo Petro, confirmó ayer la captura de alias 'Larry Changa' (Larry Amaury Álvarez Núñez), uno de los principales cabecillas y cofundadores de la banda criminal Tren de Aragua, requerido además en 196 países, en la región colombiana del Quindío.

"Buscado por Venezuela y Chile con orden de captura en 196 países por la Interpol. Así cayó Larry Changa, uno de los tres fundadores del 'Tren de Aragua' en Colombia capturado por la Policía Nacional", confirmó el mandatario en su cuenta de X.

Petro acompañó la información de un video en el que se muestra algunos de los delitos que se le atribuyen a 'Larry Changa', especialmente en nuestro país, donde vivió cuatro años antes de escapar a Colombia, entre 2018 y 2022, y se dedicó a explotar carritos de

comida y café en las inmediaciones de La Moneda.

"La Policía sigue propinando golpes importantes para desarticular el 'Tren de Aragua': en zona rural de Circasia, (departamento de) Quindío, fue capturado uno de sus máximos cabecillas, alias 'Larry Changa', requerido por 196 países. En Venezuela y Chile lo buscaban por terrorismo, tráfico de armas y municiones, extorsión agravada, secuestro, entre otros", confirmó el Ministerio de Defensa colombiano en su cuenta de X.

El Gobierno confirmó que el detenido era requerido por una serie de secuestros ocurridos en nuestro país entre 2021 y 2022. 'Larry Changa' habría estado encargado de dejar instaladas en Chile las operaciones del Tren de Aragua y huyó cuando la organización criminal comenzó a ser perseguida por la justicia y las policías. 